

Les cours de langues vivantes en classe B/L étant tout particulièrement axés sur l'étude de la civilisation et de l'histoire des pays concernés, nous encourageons les étudiants qui se destinent à cette filière à se familiariser dès avant la rentrée avec ces sujets.

Quelques conseils :

- profitez de ces quelques mois qui vous séparent de la rentrée pour lire, dans la presse française et/ou hispanophone, des articles qui font le point sur la situation économique, politique, sociale et culturelle de l'Espagne et de l'Amérique Latine.

Vous pouvez par exemple suivre l'actualité espagnole et hispano-américaine en lisant la presse sur internet (*El País*, <http://www.elpais.com>), en regardant la télévision ou en écoutant la radio sur le site de RTVE (*Radio y Televisión Española*, <http://www.rtve.es/>) ou de la Cadena Ser ("El día en 2 minutos") ou encore "Aquí América" y "Especial noticias" de France 24.  
- commencer avant la rentrée un travail de renforcement de vos acquis de lycée (lexique, grammaire, conjugaisons ...);

- enfin, toute activité vous permettant de ne pas perdre le contact avec l'espagnol est intéressante : regardez des films, des séries, parlez espagnol ... .

N'hésitez pas à prendre contact avec moi si besoin.  
Laurianne Gatie - [laurianne.gatie@ac-grenoble.fr](mailto:laurianne.gatie@ac-grenoble.fr) -